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台灣電力工會第六十二分會 
第 9 屆第 12次理事會會議記錄 

一、時    間：112年 12月 29日下午 2 時 00分 

二、地    點：62分會辦公室 

三、主    席：張常務理事瓅云                     紀錄：許舒捷 

四、出席人員：朱富玄、葉雯靜、蔡輝木、歐子銘、林雍健、陳順義 

五、列席人員:蔡代表憲章 

六、主席報告及重要來文摘要：【張常務理事瓅云】 

１、113年 1月 13日為總統副總統及立法委員選舉日，請當日出勤

人員配合公司首要目標-穩定供電，另外當日因大量人潮回鄉投

票，故車流量較多，請同仁上下班時注意交通安全。 

2、今年度因工安事故較多，故工安部分之評分較為低，請同仁今

後要更注意工安，工安為首要，才能保平安。 

3、政府預計日後將保二進駐至國家關鍵基礎建設等相關機關，其

中台灣電力公司共有 18個單位列入其中，為避免影響公司上下

班秩序，總會持反對意見，經協商進駐人數由 600位降為 300

位，如有更新資訊，亦會再宣導、公布周知。 

4、參考他間公司相關福利案，目前總會預計將育兒補貼限制由 0~3

歲提高至 0~6歲，如有好消息將會再另行公佈。 

5、近期全省頻繁動員，期望明年欲推動的「電業法二次修法」能

推行順利。 

6、112年度累積虧損 3,500億，但即便如此總會仍承諾會盡全力爭

取獎金。 

7、總會預計將較需多加討論、研究的議案成立專案小組，如「危
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險津貼」等。 

8、總會為歡慶 113 年五一勞動節，致贈全體員工每人 1件

「MIZUNO短袖吸濕排汗 POLO衫」。 

9、由於近年較多新進同仁因職涯規劃等因素決定離開公司，考慮

離職作業較繁瑣故今後新進同仁須待成為正式員工後方可認購股

票。 

 

七、工作報告： 

⚫ 會員代表：【蔡代表憲章】 

1、有關 10月份麻豆服務所前停車之相關提案已改善完畢。 

 

⚫ 福利理事：【葉理事雯靜】 

1、持續配合總會辦理各項福利案。 

2、將各項福利案公布於 LINE群組(62分會聊天室)及 62分會網

頁，請會員自行上網瀏覽，以瞭解最新的資訊。 

3、62分會已透過 LINE群組辦理各項團購活動，感謝大家踴躍參

加，會員如有優質商品，亦可告知工會辦理。 

4、本次聖誕晚會活動廣受會員好評，無論是場地、攤販甚至是活

動秩序，都感謝辛苦的籌備團隊，辛苦了！ 

5、嘉義區處第 4 台優惠專案開始，請有需要的會員告知福利理事

或是秘書辦理。 

6、籃球機使用頻率較頻繁，如有需要可再添購。 

 

⚫ 文宣理事：【朱理事富玄】 
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1、分會網頁持續更新，有關工會最新的資訊皆已發布在 62分會

網頁上，會員可上工會網站瀏覽。 

2、本分會網頁(包含各項福利資訊)與總會網頁同步更新，請有相

關福利需求同仁可至分會網頁瀏覽。 

3、關於「工會動員」一事之補充，台電早期持中立立場，當時所

推動的福利案皆較不易推行通過，而後丁前理事長檢討後改變

方式，決定與地方民代保持友好關係，期望日後對台灣電力公

司未來有所改變。 

 

⚫  組訓理事：【蔡理事輝木】 

1、11月份本處總人數為 330人，增加 5 為新進同仁。 

2、上週的聖誕音樂晚會舉辦的非常順利，感謝幹部的籌劃及會員

的參與。 

 

⚫ 工安理事：【歐理事子銘】 

1、時序已進入冬季，氣溫普遍降低，請同仁多注意自身保健，另

外勤同仁工作前可先熱身，以維持身體靈活度，避免發生危

險。 

2、近期配售電系統工安事件頻發，種類包括感電、墜落、夾

（割）傷..等，重申同仁工作時需依標準作業程序施工外，仍

需注意工作環境之變化，以提升各項工安風險意識，確保工作

安全。 

 

⚫ 財務理事：【何理事孟親】 

1、本分會至 112年 11月底尚結餘 729,120元整，詳情請參閱 112

年 11月份收支報告表。 
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2、111年度第 2學期電力工會會員子女獎學金，大專組及高中組總

計有 10位會員子女申請審核通過，另獎學金及獎狀已於 12 月 1

日發放完畢。 

 

九、臨時動議：無 

 

十、散會 


